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Es handelt sich um ein Pokalspiel Eintracht Nord vs. Vfl Sid im Herrenbereich.
Fehlentscheidungen sind bitte mit Noteneinflul3 darzulegen. (z.B.- 0,1)

1. Der SR beginnt die Pokalpartie mit dem Anpfiff, wobei Eintracht nur mit 10 Spielern beginnt,
aber 11 gemeldet sind. Der Stirmer Nr. 7 VL spielt den Ball jedoch nach hinten, der SR pfeift
und will den AnstoR wiederholen lassen. Nun wird er durch Nr. 7 VfL mit dem Wort
,Korintenkacker” beleidigt. Was hat der SR zu tun und was hat er zu beachten?

2. In der 4° tragt der VfL einen verheiBungsvollen Angriff vor. Nun sieht der SR und du als
Beobachter, wie der zu spat kommende, aber gemeldete Spieler Nr.8 als elfter Spieler von
Eintracht den Platz betritt, Richtung eigenes Tor lduft und mit einer FuRabwehr auf der
Torlinie das Gegentor verhindert. Wie muss die regelkonforme Sanktion des SR aussehen?

3. Spielminute 21. Stlirmer Nr. 10 VfL knickt ohne Gegnereinwirkung um und verlasst das
Spielfeld Gber die Torauslinie. Hier lasst er sich behandeln. Als Eintracht einen Eckstol
zugesprochen bekommt, mochte Nr. 10 VfL Gber die Torauslinie wieder rein. Der SR verbietet
dies und lasst den Eckstol’ ausfiihren. Bewerte die Entscheidung.

4. FreistoB im Mittelfeld fiir den VfL in der 36°. Den scharf geschossenen Ball bekommt der
schlecht postierte SR an den Hinterkopf. Er geht zu Boden, kann die Situation nicht sehen
und plotzlich jubelt der VfL Gber das 1:0. Der Ball liegt im Netz, der SRA hat alles gesehen und
zeigt auf “Tor”. Wie hat sich der Referee zu verhalten?
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5. Spielminute 43: Einwurf flr Eintracht in Hohe der Mittellinie. Nr. 3 von Eintracht wirft den
Ball mit voller Wucht dem etwa drei Meter im Spielfeld entfernt stehenden Gegner Nr. 10
des VfL ins Gesicht. Dabei steht der Eintrachtspieler mit einem Bein im Feld. Wie hat der SR
Zu reagieren?

6. In der 55° gibt es Schiriball. Beide Spieler stehen bereit, der SR lasst den Ball fallen, der Ball
berihrt den Boden und wird vom Spieler Nr. 10 Eintracht gespielt. Nun bemerkt er, dass der
Ball zum Gegner gelangt und darum spielt er den Ball ein zweites Mal. Der SR unterbricht und
wiederholt den SR-Ball. Bewerte.

7. Eintracht startet in der 68° einen schnellen Angriff Gber Links auBen. Der Spieler Nr. 8
Eintracht umkurvt dazu die Nr. 4 vom VAL, indem er das Spielfeld kurz verlasst, der Ball bleibt
im Spiel. Die Nr. 4 vom VfL weil3 sich nicht anders zu helfen und halt den Spieler 8 der
Eintracht deutlich auBerhalb des Feldes am Trikot fest. Dabei steht der Vierer noch mit einem
Bein im Feld. Der SR konnte den Vorfall sehen und muss nun wie entscheiden?

8. In der 82/ entscheidet der SR auf Strafstof} fiir den VfL. Der Schiitze Nr. 9 vom VfL luft an,
macht eine kurze Finte und spielt den Ball mit der Hacke zurlick zu seinem Mitspieler, der das
2:0 erzielt. Wie muss der SR regelkonform entscheiden?

9. Nach einem Stirmerfoul der Eintrachtmannschaft entscheidet der SR in der 87‘ auf FreistoR
im eigenen 16-er fiir den VfL. Der Torwart vom VAL tritt den FreistoR, trifft den wieder
schlecht postierten SR auRerhalb des Strafraums am Riicken und von hier aus fliegt der Ball
per Bogenlampe ins Tor des VfL. Eintracht bejubelt den Ausgleich. Doch der Referee gibt den
Treffer nicht und muss nun wie weitermachen?

erstellt durch SR-Lehrwart FSA, Thomas Westphal



10. In der 2/ der Nachspielzeit entscheidet der Referee auf FreistoB fiir die Eintracht wg.
Gefahrlichen Spiels. Dabei vergisst er, den Arm zu heben. Der Schiitze Nr. 11 Eintracht
schieBt den Ball direkt aufs Tor, trifft dabei einen Verteidiger leicht am Kopf, von wo aus der
Ball ins Tor abgefalscht wird. Allgemeine Verwirrung und was nun?

11. In der 96 rollt der Ball auf das leere Tor des VfL zu. Dies bemerkt Nr. 4 VfL, der hinter der
Torauslinie behandelt wurde, er |duft auf das Feld und kann mit letztem FuReinsatz den Ball
erreichen, aber nicht verhindern, dass der Ball trotzdem ins Tor rollt. Wie muss der SR
entscheiden?

12. Die zweite Halfte der Verlangerung wurde angepfiffen. Der Spieler mit der Nummer 12 der
Eintracht lasst sich an Seitenauslinie massieren, steht dabei mit einem Fufl im Feld, mit dem
anderen auBerhalb. Als der Ball nun in seine Nahe kommt, wird die Massage beendet, er

lauft zum Ball und spielt diesen aus Versehen dem Gegner VfL in die Beine, hier kann der
Stirmer Nr. 11 einen verheiBungsvollen Angriff starten. Muss der SR eingreifen, hat er
Sanktionen auszusprechen?

13. Nach der Ausfiihrung des Einwurfs an der Seite des SRA 1 fiur die Eintracht sieht der SR in der
112 nunmehr das Fahnenzeichen seines SRA 2. Der SR unterbricht das Spiel und wird durch

SRA 2 informiert, dass vor dem Einwurf der Stirmer Nr. 9 vom VfL den Torwart der Eintracht
angespuckt hat. Wie muss der SR handeln?

14. Der Eintrachtkeeper holt nach einer AbstofRentscheidung nach Ablauf der Nachspielzeit in
der 2.Halfte der Verlangerung den Ball aus dem Gebisch hinter seinem Tor und wirft ihn
seinem Verteidiger Nr. 5 zu. Der flhrt den AbstolR schnell aus, trifft dabei aber einen
Angreifer des VfL auRerhalb des Strafraums. Der reagiert gedankenschnell und schiebt den
Ball ins leere Tor, da der Torwart der Eintracht noch aulRerhalb des Feldes ist. Wie muss
entschieden werden und was ist fiir den SR fiir das offenbar anstehende 11-mtr.Schief3en
jetzt zu beachten?

15. Das 11-mtr.SchieRen liegt in den letzten Zligen. Alle teilnahmeberechtigten Spieler haben
einmal geschossen, es steht 8:8. Als letzter Schiitze fir Eintracht war der Keeper dran.
Nachdem nun der VfL in der 2. Runde mit 9:8 in Fiihrung gegangen ist, mochte sofort wieder
der Keeper an den Punkt treten. Wie hat der SR hier zu entscheiden?
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